



# 長坂谷公園 汗かき通信



★ vol.34 公園で昆虫をよく観察してみよう! ★

こんにちは。今年の夏は異常なくらい、暑い日が連日続いています。雨が降ると思えば短時間で大雨が降るゲリラ豪雨。今年の夏は、植物にとっても厳しい暑さではないでしょうか。一方で、ここ最近では、比較的朝晩が過ごしやすい気候となってきました。園内にはトンボも飛び始め、秋の気配を感じさせてくれています。さて、今回の汗かき通信では、昆虫観察会の様子をお届けしようと思います！

## ～昆虫観察会～

8/3(木)に毎年恒例となっている昆虫観察会を実施しました。この日も朝早くから気温が高く、熱中症に気を付けながらの開催となりました。今回は12名の皆様にご参加いただきました。まず初めに、園内をぐるっと一周し昆虫採集をしました。出発する前に講師の先生から「セミを捕まえてみよう！」といった目標を与えられ子どもたちは一生懸命捕まえようと頑張っていました。気温が暑すぎるせいか、例年よりセミを見つけることが難しく「鳴き声はするのどこにいるんだろう？」とみんなが必死になって探しました。昆虫採集の結果、アブラゼミ、ニイニイゼミ、バッタ、ゴマダラチョウ、カメムシなど多くの昆虫を採集することができました。レストハウスに戻ると今度は座学です。講師の先生から、セミの目や耳などの解説をしてもらい捕まえた虫を観察カードに記載してもらいました。色鉛筆などで絵や特徴をカードに記載し、ちゃんと観察してみると新たな発見あったとの声もありました。最後に、市内の公園で採集、幼虫から育てたカブトムシを参加者の皆さんに配布し、終了となりました。カブトムシの観察カードも一緒に配布しましたので、カブトムシも観察してみてくださいね。



## ～里親に行ったカブトムシが羽化しました～

今年のGW期間中に行った「カブトムシの里親募集」で配布した、カブトムシが羽化したとのことで、公園に観察カードを持ってきて報告しに来てくれるお友達が増えてきました。皆さん、夏休みの自由研究のテーマにしたりと公園のカブトムシが一役買っているようでうれしいです。来年も幼虫が発見できた際には、イベントもやりたいと思いますので楽しみに待っていてくださいね。最後に、観察カードの一部をご紹介します。どれもよく観察できていますね。まだまだ報告を楽しみに待っています！



公園で育てていた幼虫も羽化したカブ!

## ～テニスコート(4、5番コート)閉場のお知らせ～

前回の汗かき通信でもお知らせしましたが、長坂谷公園第一テニスコート(4、5番コート)は、不陸調査を行った結果、今後ご利用を継続した場合に安全性に懸念が生じる状態であると判断されたため、引き続き閉場となります。ご利用の皆様には、ご迷惑をおかけしますが、ご理解・ご協力をお願いいたします。再開時期は未定となっていますが、わかり次第、HPや掲示板などでお知らせします。

～長坂谷公園第一

4、5コートをご利用の方へ～

不陸調査の結果、今後ご利用を継続した場合に安全性に懸念が生じる状態であると判断しました。つきましては引き続き当面の間4、5コートの利用を休止します。ご不便をおかけしますが、ご理解とご協力をお願いいたします。

北部公園緑地事務所 緑とコミュニティグループ

## ★今後のイベント★



10月下旬頃 ハロウィンイベント 詳細が決まり次第HPやポスターでお知らせします。



残暑が厳しいカブ!



長坂谷公園 指定管理者 緑とコミュニティグループ  
045-934-5045  
<https://nagasakadanikouen.exblog.jp/>  
Twitter @mc9\_nagasaka



↑blog



↑Twitter

Vol.35は9月下旬ごろを予定しています。

